

CÓRDOBA

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

Encuentro comarcal del PP

## Nieto destaca a los afiliados como «elemento central» del partido

El presidente provincial se reúne con cargos de la zona



PUENTE GENIL 03/03/2017

El presidente del Partido Popular de Córdoba, José Antonio Nieto, presidió anoche en Puente Genil una reunión comarcal del grupo político a la que asistieron los presidentes y secretarios del PP de los municipios de la campaña cordobesa. El encuentro tuvo como asunto cumbre el inicio de la preparación de la nueva oleada de congresos de los populares, de los cuales el primero de ellos, de carácter regional, se celebrará dentro de dos semanas en Málaga.

Nieto explicó en la reunión en qué consiste el cambio que se acordó en el congreso nacional del PP celebrado en Madrid el pasado mes de febrero, que afecta al modelo de la elección en segunda vuelta del presidente regional, que a su vez será similar para los presidentes provinciales y locales. Avanzó que se tratará de un reto puesto que el voto pasa a ser físico y no telemático. El líder del grupo popular en la provincia se mostró confiado en la acogida que esta medida tendrá para la militancia. «Vamos a intentar que este proceso novedoso sea un éxito desde el inicio porque cambiar hábitos no es fácil, pero será positivo para que la participación del afiliado sea el elemento central en el funcionamiento del PP en cualquier ámbito o territorio», explicó. Además, el secretario de Estado de Seguridad indicó que su futuro como candidato a la reelección como presidente del PP en Córdoba dependerá de los afiliados, aunque afirmó encontrarse en buena disposición.

CÓRDOBA

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## Reunión de ciudades medias



03/03/2017

El Salón de Plenos del Ayuntamiento acogió una reunión técnica de la Fundación de Ciudades Medias del centro de Andalucía. A la misma asistieron los responsables municipales y técnicos de turismo de Écija, Alcalá la Real, Antequera, Lucena y Puente Genil. P.M.

## El Cirio presenta la exposición “Evolución del Rostrillo” por Jesús Gálvez



Virginia Requena 02/03/2017

La corporación bíblica “El Cirio “ y “Los Pecados de David” presentaron ayer la exposición que abrirán la próxima semana sobre “La Evolución del Rostrillo” a cargo de Jesús Gálvez Silva. Recuperando una iniciativa de esta corporación, la conocida Semana Cultural, de la que fueron originarios en la década de los noventa. Escuche a sus protagonistas en LA MANANTA PASO A PASO, (Grupo Comunica).

Presentaron el cartel anunciador de la muestra con la figura de Simeón, cuyo rostrillo ha sido elaborado por “Chifarri”, entre los más de 500 que ha realizado a lo largo de su trayectoria. Presentaron el cartel, el concejal de Turismo, José Espejo; el presidente de la Agrupación de Cofradías, corporaciones bíblicas y hermandades, Juan Miguel Granados, el presidente del Cirio, Jorge Delgado Cuenca, y el propio autor.

La muestra se inaugurará el 10 de marzo, en la Sala de Exposiciones de la corporación (de jueves a sábado, 18 a 21 h) y permanecerá abierta hasta el 26 de marzo.

## El XIV Encuentro de Bolillo se celebrará en Compañía de María ante las inclemencias meteorológicas adversas



Virginia Requena 02/03/2017

La asociación de mujeres, María Gorriz de Puente Genil ultima los preparativos del XIV Encuentro de Encajeras de Bolillo que congregará en torno a 800 artesanas de toda España, el próximo sábado, 4 de marzo.

Las inclemencias del tiempo, ya que se prevé lluvia para el día de la convocatoria, impedirá que el colectivo celebre el Encuentro en la Matallana, como habían programado. Por lo que la asociación, lo celebrará en el patio semicubierto del colegio Compañía de María.

El Encuentro se complementará con actividades paralelas para los acompañantes, como son la visita a Fuente Alamo y este año, como novedad, a los cuatro museos de Puente Genil. Posteriormente en el salón de La Noria, compartirán un almuerzo.

## Carrillo se despidió de la Corporación Municipal firme, elegante y con emoción contenida



Virginia Requena 02/03/2017

Anoche se despidió del plenario y de su actividad política activa el concejal del PSOE, Francisco Carrillo. El que ocupara en la presente legislatura la concejalía de Obras y Urbanismo del Ayuntamiento de Puente Genil, se despedía de sus compañeros de corporación. En la misma línea que explicara días atrás a los medios de comunicación, deja la política para retomar su carrera como abogado.

Agradeció las muestras de cariño de sus compañeros del equipo de gobierno, pero también de la oposición de los que “he recibido un trato amable”. Pidió “disculpas” a los ciudadanos por si hubiera errado en algo. Y a su familia, que no quiso que estuviese presente, anoche, en la despedida, “por los 10 años que he dedicado a la política”. Carrillo se despidió en tono elegante y cordial de sus compañeros pero firme en la decisión adoptada. Escuchen sus palabras (hoy GRUPO COMUNICA, 20.30 h). ¡Que no te lo cuenten!- 957601002 y Cuesta del Molino, s/n.

Francisco Carrillo, trabajó como Asesor de la Subdelegación del Gobierno de Córdoba, como Jefe de Gabinete del Subdelegado del Gobierno. Desde el año 2007 es concejal del Ayuntamiento de Puente Genil. Fue responsable de las áreas de Desarrollo Económico, Empleo, Turismo y Cementerio Municipal en la anterior legislatura (2011-15) y portavoz del Grupo Municipal Socialista en el mismo periodo. En la presente legislatura ocupaba el cargo de concejal de Urbanismo. En su faceta como político, ha sido Secretario de Organización y Vicesecretario de la Agrupación Socialista de Puente Genil.

## Educación abre el plazo de matriculación para 9.300 plazas de alumnos con tres años

Virginia Requena 02/03/2017

Las familias podrán presentar las solicitudes de admisión telemáticamente o en los centros públicos y concertados hasta el 31 de marzo

Durante todo el mes de marzo permanecerá abierto el plazo para la presentación de solicitudes de admisión correspondientes al curso 2017/18 en la red de centros sostenidos con fondos públicos. Se inicia de este modo el proceso de escolarización en el que participan todos los niños que se incorporan por primera vez al sistema educativo, tanto en centros públicos como concertados, así como el alumnado que cambie de centro escolar.

Desde el 1 hasta el 31 de marzo, ambos inclusive, podrán presentar su solicitud los escolares de 2º ciclo de Infantil, Primaria, Educación Especial, Secundaria Obligatoria (ESO) y Bachillerato. Para el alumnado de 3 años que se escolariza el próximo curso, la Consejería de Educación oferta un total de 9.325 puestos escolares de nuevo ingreso sostenidos con fondos públicos. De cara al próximo curso, en el cómputo neto de plazas y para todas las enseñanzas en las que comienza hoy la escolarización, se ofertará un total de 135.532 plazas.

En cuanto a las áreas de influencia para el próximo curso, no se produce ninguna modificación en Córdoba capital y quedarán establecidas de la misma manera que el curso anterior, es decir, con 9 zonas o distritos escolares. Lo mismo ocurre en la provincia.

Otra de las novedades será la extensión de la enseñanza de una segunda lengua extranjera en 4º y 6º de Primaria. De esta forma, el próximo curso todos los alumnos y alumnas de 3º hasta 6º cursarán esa materia de manera obligatoria.

### Procedimiento

El procedimiento de escolarización se inicia con la publicación por parte de los centros educativos de la relación de puestos escolares vacantes, así como de la información sobre las direcciones catastrales comprendidas en sus zonas de influencia y limítrofes. Cuando la oferta de plazas coincida o sea superior a la demanda, los solicitantes serán admitidos y sólo en aquellos casos en los que no se puedan atender toda las peticiones, se procederá a la baremación de las mismas.

Cada centro docente hará pública en su tablón de anuncios, antes del 19 de abril, la relación de solicitantes con la puntuación asignada y, a partir de esa fecha, se abrirá un plazo de 10 días lectivos para la presentación de alegaciones. Si tras la aplicación de los criterios de prioridad y de baremación (hermanos en el centro, domicilio familiar o laboral, trabajo de la madre o el padre en el centro, renta per cápita, discapacidad y familia numerosa o monoparental) se producen empates, se aplicará el resultado del sorteo público que se celebrará el día 15 de mayo, una vez cerrado el proceso de admisión. La relación definitiva de alumnado admitido y no admitido saldrá el 16 de mayo.